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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Gesundheitskioske: Wie steht Bremen zum Projekt? 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Aus welchen Gründen setzt sich das Gesundheitsressort auf Bundesebene für 
die Wiederaufnahme der Gesundheitskioske in der geplanten Gesundheitsre-
form ein (gemäß Antwort auf die Anfrage der FDP-Fraktion in der Fragestunde 
der Bremischen Bürgerschaft vom 18.06.2024) und vertritt damit eine andere 
Position als die Gesundheitssenatorin, die im Rahmen einer Podiumsdiskussion 
der Kassenärztlichen Vereinigung Bremen im Mai 2024 die Streichung der Ge-
sundheitskioske aus dem Gesetzentwurf begrüßt hat? 

2. Wie bewertet der Senat das Angebot an niedrigschwelliger Versorgung in den 
Quartieren im Land Bremen? 

3. Welche Leistungen sollen aus Sicht des Senats in Gesundheitskiosken konkret 
erbracht werden und wie bewertet er die Kritik, dass mit den Kiosken lediglich 
teure Parallelstrukturen aufgebaut werden, deren Kosten von den Versicherten 
zu zahlen sind?  

 
Ole Humpich, Thore Schäck und Fraktion der FDP 


